

# 10倍速3Dプリント開発

て極東精機製作所の鈴木亮介社長は「両日とも、予想以上の人で来場頂き驚いた。今後は展示会などでG-EIROをPRし、2月の発売に向けた準備をしたい。まだ構想段階だが改良型のG-1(仮称)についてもメンバーで話し合っていきたい」とコメント。グーテンベルクの李社長は「G-EIROをきっかけに設計者と加工作者をつなげる仕事をしていきたく」と意欲を見せた。

久宝金属製作所古川多夢代表取締役は「関西のお客さんにも売っていますが、拡販を急いではない。あるべきまで質を追い求め、お客様に立つ商品でありたい」とそれ

大田区では、令和4年1月26日(水)に企業向けワーク・ライフ・バランスセミナーを開催します。本年度の講演会は、オンラインで開催しますので、職場やご自宅で気軽にご参加いただけます。

新型コロナウイルス感染症をきっかけに生活様式や働き方が大きく変化したこと、ワーク・ライフ・バランスのあり方も変化しています。コロナ禍の中での働き方やワーク・ライフ・バランスを実



卷之三

セーラ・ライラ・バラシスセミナーを開催します

バランスセミナーを開催します。本年度の講演会は、オンラインで開催しますので、職場やご自宅で気軽にご参加いただけます。

新型コロナウイルス感染症をきっかけに生活様式や働き方が大きく変化したこと、ワーク・ライフ・バランスのあり方も変化しています。コロナ禍の中での働き方やワーク・ライフ・バランスを実

**セミナーを開催します**

講師にお迎えしてお話しいただく予定です。

講演のテーマや申込方法、参加方法などは今後、区のホームページ  
シやチラシなどでお知らせします。ぜひご参加ください。

▶問合先 大田区 総務部 人権・男女平等推進課

電話 03-5744-1610



卷之三

久工機と久宝金属製作所は設計支援を、極東精機製作所が製造を担当した。訪れた来場者は高速造形するG-EIROの性能に驚嘆しつつ、それを実際に眺めつつ、その後個人でタタを使い個人でも3Dプリントを所有しているチーク、安久工機、久宝金属製作所の4社はG-EIROの開発・販売にあたり、3DXsというチークを組み合わせたほか、「3D」には、3つのD「Dimensional Digital (デジタル)」(次元)」「Digital (デジタル)」「Democratic (民主主義)」を追求した。これら3つの想いを込めていたろうか。職場で使う形スピードに驚いた。「Twitterなどで情報は得ていたが、改めて造形ス。

価格も妥当ではない。ならば安全対策やメンテナンス性なども改めて検証しなくてはならぬ」と語った。

4社は2022年2月から、それぞれの販路を通じてG-EIROを販売していく予定だ。企業の今後の展開につい

久工機械は、予約を上回る人が訪れた。来場者は高速造形するG-EIROを実際に眺めつつ、その性能に驚嘆している。職場で3Dプリンタを使い個人でも3Dプリントを楽しむところだ。職場で3Dプリンタを所持しているといふ堀内雄登氏は「Twitterなどで情報はデジタルトランジスターというチップを組み合わせたばか、」3Dプリントの3D、「D」には、3つのD「Digital (デジタル) (次元)」「Dimensional (次元)」「DX」を追求している。「DXを組み合せたばか、」3Dプリントの3D、「民主主義」を追求している。「DXを組み合せたばか、」3Dプリントの3D、「Digital (デジタル) (次元)」「Dimensional (次元)」「DX」を追求している。「DXを組み合せたばか、」3Dプリントの3D、「民主主義」を追求している。

極東精機製作所、モノづくり企画部は、市販品の10倍の造形速度を誇る樹脂3Dプリンタ「グリーンベラ」を開発。現場の技術を駆使し、強靭な筐体を毎秒毎秒。精密板金加工など町工場の技をついたことで、ハイスピードで構成する中小企業グループ「3DXS（スリーディーエクシグ）」月29日、31日に大田区産業プラザ（久留米・宝金属製作所（大阪市））で完成披露会を開催した。

G-ZEROは、ヘッドの最高構成する中小企業グループー3で構成するDXs（スリーディーエクスアージー）は、市販品の10倍の造形速度を誇り、達速度が毎秒約500ミリメートル、加速度は2万ミリメートル毎秒毎秒。精密板金加工など町工場の技術を駆使し、強靭な筐体を製造したことで、ハイスピードでG-ZERO（ジーゼロ）を開発。10月29日、31日に大田区産業プラ

ザ（P.i.O）で完成披露会を開催  
し。ハニチャヤーのグーテンベルク、安  
久機、久金属製作所（大阪市）